



# N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

## Jésus, avec Toi nous irons au désert ...

Ces paroles, nous les chantons assez souvent lors de nos célébrations. Nous sommes invités, aujourd'hui, à nous y engager.

Le désert est un lieu difficile et bien rude. Une expression fréquemment entendue, « la traversée du désert » évoque cette période éprouvante, faite d'effort, de lutte, peut-être aussi de désespoir, d'abandon. L'humanité dans toute son histoire vit cette traversée.

Chacun de nous, aussi, passons par ce lieu de vie. N'est-ce pas le lieu de nos limites, de nos misères et de nos propres souffrances.

Si Dieu nous invite au désert, nous savons qu'Il s'y trouve lui-même. Ce désert est bien le lieu de notre dépouillement, de notre pauvreté retrouvée, de notre abandon à Dieu. Il est aussi le lieu de notre rencontre avec Jésus qui nous y précède et qui nous accompagne.

Un de ces déserts s'appelle la prison. J'ai un souvenir. Un dimanche, l'aumônier demande à un jeune détenu de bien vouloir donner un témoignage au cours de la messe. Voici la parole que nous avons entendue et que l'on ne peut oublier : « Je remercie Jésus tous les jours d'être descendu si bas pour me dire " Je t'aime" ». Quelle rencontre !

**Henri Froget**

## Rencontre avec...

**Mathilde Richard**

**Elle a été baptisée en 2010 et confirmée en 2011. Très occupée par son travail à Paris et par ses deux jeunes garçons, son engagement dans l'Église n'était pas simple.**

« C'est le père Jacques Cramet qui m'a proposé une activité dans la paroisse Notre-Dame de la Merci. Ce fut la création d'un groupe "Parole de vie", dans la semaine (chaque 3ème mercredi, à 20h30). Il existait déjà un groupe qui se réunissait le dernier samedi du mois, à 14h30.

Nos rencontres partent d'une feuille reçue tous les mois par le Mouvement des Focolari, créé en Italie par Chiara Lubich en 1943 avec quelques jeunes femmes qui redécouvrent l'Évangile et veulent le mettre en pratique dans leur vie quotidienne. Aujourd'hui, le Mouvement est présent dans le monde entier (182 pays), il compte 2 millions d'adhérents en majorité catholiques mais aussi d'autres religions.

Nous commençons les rencontres par la lecture de "La Parole" du mois (une phrase de la Bible) suivie des commentaires proposés, le but étant, pendant les 3 semaines passées, de donner vie à l'Évangile dans notre quotidien ; les témoignages d'expériences sont mis en commun.

Le groupe est limité à 7/10 personnes pour mieux échanger, tous âges confondus, croyants ou non.

La Parole est un moyen de faire vivre ma foi. Elle me permet d'être en lien avec la paroisse et d'être unie aux chrétiens que je connais.

Mon souhait est que d'autres personnes soient intéressées et nous rejoignent ».

**Propos recueillis par Jacques Verdeille**

Agenda

### Mardi 16 février

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

### Mercredi 17 février

20h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

### Vendredi 19 février

19h : chemin de Croix à St-Éloi

### Vendredi 26 février

19h : chemin de Croix à St-Éloi

### Samedi 27 février

14h30 : réunion du groupe Parole de vie à Fresnes

### Dimanche 28 février

15h : assemblée de prière avec le Renouveau Charismatique à St-Éloi

### Mercredi 2 mars

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

### Vendredi 4 mars

19h : chemin de Croix à St-Éloi

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

### Dimanche 6 mars

Célébration pénitentielle pendant la messe de 10h30 à Fresnes

## Ceci vous concerne

### Carême

Pendant cette période, un chemin de croix sera proposé chaque vendredi à 19h à St-Éloi. Une célébration pénitentielle est prévue pendant les messes, le 6 mars à Fresnes et le 12 mars à Rungis.

### Espace culturel de la cathédrale

Au sein de la nouvelle cathédrale déployée, plusieurs propositions : expositions, rencontres d'artistes, conférences. Affiche dans l'église.  
<http://catholiques-val-de-marne.cef.fr/>

### JMJ 2016 à Cracovie

Prochain temps fort, samedi 20 février 15h-18h à la cathédrale de Créteil. Venez nombreux, que vous soyez inscrits ou non, à cette rencontre de préparation sympathique et indispensable.

### Halte spirituelle "Son Nom est Miséricorde"

Trois temps à la carte

- 18h30-19h30 : Dieu patient et miséricordieux
- 19h30-20h30 : Jésus-Christ est le visage de la Miséricorde du Père
- 20h45-21h45 : Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux (Luc 6, 36) le 11 mars à la cathédrale de Créteil en présence de notre évêque Mgr Santier. Intervenant Mgr Soubrier.

## Infos pratiques

### Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.  
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

### En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi  
Mercredi : 12h15 à Rungis

**N-D de la Merci** 01 46 66 10 13  
[laparoissendmerci@wanadoo.fr](mailto:laparoissendmerci@wanadoo.fr)

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45  
[paroissedelassomption@orange.fr](mailto:paroissedelassomption@orange.fr)

### Accueil

N-D de la Merci :  
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30  
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h  
samedi 9h30-11h30  
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h  
samedi 10h-12h

### Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

## Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Fresnes : Joseph **Lafond** le 21/2 et Corentin **Destombes** le 6/3.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Jacques **Chartier**, René **Touchard**, Karine **Vedovati** et Laura **Crisostomo**.  
à Rungis : Jacqueline **Neubauer**.  
au crématorium d'Arcueil :  
Gérard **Le Malicot**.

## Miséricorde et Justice



Le pape François a poursuivi ses catéchèses sur la miséricorde dans une perspective biblique ce mercredi 3 février, place Saint-Pierre.

« ... Alors, voici une autre manière de faire justice que la

Bible nous présente comme la voie maîtresse à parcourir. Il s'agit d'une procédure qui évite le recours au tribunal et prévoit que la victime s'adresse directement au coupable pour l'inviter à la conversion, en l'aidant à comprendre qu'il fait le mal, en faisant appel à sa conscience. Ainsi, se repentant finalement et reconnaissant ses torts, il peut s'ouvrir au pardon que la partie lésée lui offre. Et c'est beau : une fois persuadé de ce qui est mal, le cœur s'ouvre au pardon qui lui

est offert. C'est là la manière de résoudre les différends au sein des familles, dans les relations entre époux ou entre parents et enfants, où celui qui est offensé aime le coupable et désire sauver la relation qui le lie à l'autre. Ne pas couper cette relation, ce rapport.

Certes, c'est un chemin difficile. Cela exige que celui qui a subi le tort soit prêt à pardonner et désire le salut et le bien de celui qui l'a offensé. Mais c'est seulement ainsi que la justice peut triompher parce que, si le coupable reconnaît le mal fait et cesse de le faire, voilà que le mal n'existe plus, et celui qui était injuste devient juste, parce qu'il a été pardonné et aidé à retrouver la voie du bien. Et c'est précisément là qu'entre le pardon, la miséricorde ... ».